



しののめ

創立40周年記念 平成27年9月9日発行



「実りの多い2学期を」



校長
山内 賢一

とても暑い日が長く続いた夏休みも終わりよいよい二学期が始まりました。大きな事故もなく新しい学期をスタートできること、とてもうれしく思います。学期の始まりにあたり次のような話を伝えました。それぞれの御家庭でも話題としていただければ幸いです。

○ 九月一日は、大正十二年に起きた関東大震災により定められた防災の日ですが、最近は、地震のみならず、大雨、台風、竜巻など、全国



シェイクアウト！

○ この2学期は、フェスティバルなど、多くの行事が予定されています。皆さん一人一人の力を結集し、クラスの目標達成に向けて互いに認め合い、頑張り合い、そして協力し合う素晴らしい姿を期待しています。健康に留意してよりよい成果を収めましょう。

夏休みが終わった。子どもたちが友達との関わりに変化が出ることがあります。今、皆さんの中では、休み中にうまくいかなかったことや心配な事などがあれば、ぜひ担任の先生や学年の先生方に相談してください。決して自分一人で考え込まず、気軽に話しかけてください。そうすれば、何か良い方法やきっかけが見つかると思います。

○ 長い休みの間には、自分の生活や友達との関わりに変化が出てくることがあります。今、皆さんの中では、休み中にうまくいかなかったことや心配な事などがあれば、ぜひ担任の先生や学年の先生方に相談してください。決して自分一人で考え込まず、気軽に話しかけてください。そうすれば、何か良い方法やきっかけが見つかると思います。

報道の中で、必ずと言っていいほど扱われるのが、携帯やスマホの通話記録だ。アルさに背筋がぞつと視聴しながら、そのリスニングが本格化する。中には、犯行後犯人が本人を語っているもの…▼よく防犯上、携帯を持たせたら?という得意見を聞く。守山署の方に、携帯はとっさの場合、全く役に立たないというお話を聞いた。防犯的には、防犯ブザーが最も効果的だそうだ。なるほど、安くて、いざという時に頼りになる存在だと納得。小一の皆さんに心からの祝福を送ります。そして、保護者の皆様の温かい応援に心から感謝いたします。

各地で異常な気象が多発しておらず、私達の生活を脅かし、命に関わることが起きています。学校や地域ではたくさんの人々が生活をしていますが、その中で、自分の命を自分一人で守ることは、とても大変なことです。しかし、最後は自分自身です。今日の日をきっかけに、周囲の人との関わりや協力を大切にして、命を守るためにどうすればいいかをよく考えてみましょう。

○ 最後になりますが、部活動においては、多くの部活の皆さんの懸命に頑張る姿を見ることができます。東海大会や全国大会にも出場しました。愛日大会、県大会、そして東海大会や全国大会にも出場した皆さんに心からの祝福を送ります。入学時のように…中学生もみんな黄色いブザーをカバンにつけて登校…いいかも? (奈)

東雪日記

夏休みが終わった。子どもたちが友達との関わりに変化が出てくることがあります。今、皆さんの中では、休み中にうまくいかなかったことや心配な事などがあれば、ぜひ担任の先生や学年の先生方に相談してください。決して自分一人で考え込まず、気軽に話しかけてください。そうすれば、何か良い方法やきっかけが見つかると思います。

このお便りは、生徒のみなさんと保護者の方々に向けて発行しています。



RENMA



NEWS

< 平成27年度 尾張旭市中学生海外研修 8/5(水)~8/14(金) >



毎年、市内の中学3年生が参加しています！

< 平成27年度 中学生海外研修報告会 8/26(水) 尾張旭市役所 >

東中からも、男子1名・女子2名が参加しました！

参加したみなさんが、貴重な体験を報告してくれました！

【毎日更新中です！東中ホームページ】

東中の子どもたちの素敵なニュースをタイムリーにお届けする「東中ホームページ」…平成23年度9月の開設以来、毎日の更新を続けています。学校だより「しののめ」とともに、ぜひ、ご覧ください。よろしくお願いします。



H P アドレス <http://www.owariasahi.jp/higashi-j/> (毎日更新中)

※ 「尾張旭市立東中学校」で検索クリックすると…H Pへジャンプします。



尾張旭市立東中学校 学校だより「しののめ」編集部

〒488-0051 愛知県尾張旭市下井町前の上1602番地

教頭：加藤奈保樹 ☎ 0561(54)6511 FAX 0561(52)2905